



La Carte du Très-Saint-Rosaire

Le lecteur a remarqué plus haut la description du dôme du Très-Saint-Rosaire

Ce dôme, nous le voudrions bien grand, bien beau, digne de "la Protectrice du pays", digne de l'année jubilaire, et c'est dans ce but que nous provoquons une coopération générale de tous les dévoués enfants de la très sainte Vierge.

Nous leur présentons la *carte du Très-Saint-Rosaire*. Cette carte divisée en 20 petits carrés représentant chacun cinq cents, deviendra populaire ; elle est à la portée de toutes les bourses.

En voici le fonctionnement :

Vous demandez à l'un de vos parents, de vos amis, de vos voisins, etc., de vouloir bien souscrire pour un petit carré. Qui pourrait vous refuser cinq cents ? Vous inscrivez le nom du donateur, et, au moyen d'une épingle, vous pointez le premier carré.

Quand les 20 carrés sont ainsi pointés, vous êtes en possession d'une belle et bonne piastre que vous envoyez au sanctuaire avec le nom des souscripteurs. Tous ces noms seront scellés dans la maçonnerie de l'édifice, et demeureront, même après votre mort, sous les yeux de Notre Dame du Très-Saint-Rosaire. Quelle consolation ! et quelle sauvegarde !

Ami lecteur, que la carte du Très-Saint-Rosaire soit votre compagne habituelle, qu'elle pénètre dans les familles, dans les écoles, dans les ateliers. C'est sur elle que prendront place les petites joies, les petits sacrifices, les actes de reconnaissance, les gains de jeux licites, les petites économies, etc.

La coupole en voie d'exécution deviendra un immense psautier où saura lire l'œil maternel de Marie.

Et que d'actes de foi, d'amour, de sacrifices représentés par cette poignée de ciment que vous aurez jetée dans la bâtie ! Les petits sous de l'enfant, les cinq cents de l'ouvrier, de l'habitant doivent peser dans la balance divine. N'est-ce pas le denier de la veuve qui touche particulièrement le Cœur de Dieu ?